



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000308-01

Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada al Presidente de la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a posibilidad de la dotación de un sistema financiero que ayude a Castilla y León a salir de la depresión económica actual ante la posible nacionalización de Caja España-Caja Duero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 15 de febrero de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000308, formulada al Presidente de la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a posibilidad de la dotación de un sistema financiero que ayude a Castilla y León a salir de la depresión económica actual ante la posible nacionalización de Caja España-Caja Duero.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 15 de febrero de 2013.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 158.3 del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Presidente de la Junta de Castilla y León para su contestación oral ante el Pleno.

ANTECEDENTES

A la noticia de la detección por parte del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria de un llamado "desfase patrimonial" de 288 millones de euros en el banco Ceiss formado por Caja España-Caja Duero, se añade la cifra dada por la Comisión Europea como necesidades de capitalización de estas Cajas por importe de 604 millones de euros.

La situación creada influirá en la decisión que adopte el Banco de España sobre el futuro de Caja España-Caja Duero, siendo la más probable la nacionalización de esta entidad en quiebra, por más que su Consejo Administrativo siga confiando en un rápido acuerdo con Unicaja.



PREGUNTA

Señor Presidente: ¿va su gobierno a aprovechar esta nueva oportunidad derivada de la posible nacionalización de Caja España-Caja Duero para dotarse de un sistema financiero que ayude a Castilla y León a salir con alguna garantía de la profunda depresión económica en que estamos hundidos?

Valladolid, 15 de febrero de 2013.

EL PORTAVOZ,
Fdo.: José María González Suárez